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Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e vinte cinco, às quatorze horas e vinte minutos, ocorreu a 799ª
reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação das atas das
794ª, 795ª, 796ª, 797ª e 798ª reuniões do COLEX; 3- Rio Innovation Week; 4- Aniversário da UENF; 5- 3
anos de PROAC – Apresentação Prof. Milton Kanashiro; 6- Apresentação da AgiUENF; 7- Assuntos
Gerais. Estavam presentes: Profª Rosana Rodrigues – Reitora, que presidiu a reunião, Prof. Fábio Lopes
Olivares – Vice-Reitor, Profª Nádia Rosa Pereira – Representando o Pró-Reitor de Graduação, Profª Maria
Cristina Canela Gazotti – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profª Deborah Guerra Barroso – Pró-
Reitora de Extensão, Prof. Milton Masahiko Kanashiro – Pró-Reitor de Assuntos Comunitários, Profª Marina
Satika Suzuki - Diretora do CBB, Profª Márcia Giardinieri de Azevedo - Diretora do CCT, Prof. Geraldo Márcio
Timoteo – Diretor do CCH, Prof. Antonio Teixeira do Amaral – Representando o Diretor do CCTA e Sr. Pedro
César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo. Como convidados, Sra. Etiene Marques Ambrosio
Vazquez – Chefe de Gabinete, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre – Secretário Geral, Profª Helena Kiyomi
Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário, Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Diretor da Prefeitura da
UENF, Prof. Gonçalo Apolinário de Souza Filho – Diretor da Agência de Inovação e Sr. André Rangel de
Matos – Gerente de Informação. A Reitora iniciou a reunião com o item 1- Informes: A Reitora informou que:
i) Recebeu um comunicado da Secretaria de Educação e Cultura de São Francisco de Itabapoana
autorizando o uso de duas salas de aula da Escola Modelo Municipal Herval Batista para o Projeto Piloto da
Expansão do Pré-vestibular Social Teorema, com quarenta carteiras, smart TV e quadro e agradeceu ao
Secretário de Educação e à Prefeita de São Francisco de Itabapoana; ii) Na semana passada esteve no Rio
de Janeiro, na Secretaria de Ciência e Tecnologia e Inovação para tratar de vários assuntos de interesse
institucional, inclusive do PCV e está aguardando agendamento de reunião com o governador; iii) Esteve na
ALERJ, em uma cerimônia especial que homenageou uma série de mulheres, promovida pela Deputada
Elika Takimoto, e na ocasião recebeu uma homenagem em nome da UENF. A Reitora relembrou que a
Deputada Elika Takimoto fez uma Audiência Pública sobre o PCV da UENF no ano passado e fez uma
indicação legislativa para dar celeridade a assuntos relacionados ao PVC; iv) Ainda sobre o tema PCV, falou
da Carta Aberta a toda a Comunidade da UENF, em que dá ciência aos servidores da instituição sobre as
ações feitas até o momento, como resposta a uma correspondência enviada aos docentes da UENF, dando
conta que a Reitora estaria deliberadamente retardando o processo do PCV dentro da UENF. A Reitora
lembrou que também é servidora e como todos, deseja aprovação do PCV; comentou que o PCV será uma
reparação histórica para com a universidade. Falou ainda que recebeu a mesma carta no âmbito da Reitoria,
que será respondida com mais detalhamento que documentos impressos permitem; v) Recebeu da ADUENF,
um ofício tratando de uma Sindicância Punitiva que foi instaurada contra a Profª Luciane Soares da Silva. A
Reitora informou que, seguindo orientações da ASJUR, instaurou uma Comissão Investigativa, que ao final,
por recomendação da mesma ASJUR, foi instaurada uma Comissão de Sindicância Punitiva. O ofício será
respondido. Trata de uma denúncia que a Reitora fez durante uma reunião do Conselho Universitário, em
função de mensagens apócrifas e difamatórias divulgadas dentro do banheiro feminino do primeiro andar do
prédio da Reitoria. A Reitora informou ainda que na ocasião, não houve acusado e todos os documentos
estão tramitando internamente. O nome da professora só estava sendo citado porque está descrito no ofício.
A Reitora deixou claro que a atual gestão não vai compactuar com ações que tragam ambiente tóxico e
desrespeitoso para a universidade. Disse ainda que, no mesmo dia que recebeu ofício da ADUENF, recebeu
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também um ofício do ANDES, questionando porque a Reitoria está fazendo uma Sindicância contra a Profª
Luciane Soares da Silva. Registrou que apesar de ser associada da ADUENF, não participou da decisão
sobre tal manifestação e que trouxe o assunto ao COLEX, por saber que vários membros do Colegiado
também são associados e para deixar claro que a reitoria não se omitirá nas apurações devidas; vi) No dia
de hoje, foi procurada por um professor que está se sentindo constrangido, visivelmente incomodado, porque
está sendo solicitado a assinar o MCF de um colega que está ausente no campus. A Reitora disse que
recomendou que o professor não assinasse, e que pode contar com o apoio da Reitoria. Disse que todos
podem ficar tranquilos porque a Reitoria está zelando pelo cumprimento de todas as legislações; vii) Na
próxima sexta-feira vai ser celebrado o 10º aniversário da Unidade de Biologia Integrativa; viii) Estão sendo
elaboradas duas portarias: Da Diretoria de Comunicação, que estabelece normas de segurança para o uso
do e-mail UENF e da Pró-reitoria de Extensão, que regulamenta prestação de Serviço Voluntário. A Profª
Cristina informou que o processo seletivo do PNPD foi bastante concorrido e as avaliações foram realizadas
pelos Programas, em cada Centro. Quanto ao CONFICT, foram recebidas 2.087 inscrições e 1.270
submissões de trabalho, sendo 757 da UENF. A Reitora parabenizou os docentes que tiveram aprovação nas
bolsas PQ de Produtividade. A Profª Deborah informou que está aberto o edital para pós-doc, com 1 vaga. A
Profª Deborah informou ainda que a próxima renovação dos projetos de extensão será feita pelo sistema SEI
e falou sobre a necessidade do SEI externo. A Reitora parabenizou a Profª Deborah pela iniciativa no uso do
SEI. Item 2 da pauta: Aprovação das atas das 794ª, 795ª, 796ª, 797ª e 798ª reuniões do COLEX – As atas
foram aprovadas com duas abstenções. Item 3 da pauta: Rio Innovation Week – O evento acontecerá na
semana de aniversário da UENF, no período de 12 a 15/08/2025, no Pier Mauá, no Rio de Janeiro. A Reitora
informou que no ano de 2024 o stander da UENF foi pago pela UERJ e nesse ano será pago pela FAPERJ.
O Rio Innovation Week é o maior evento global de Tecnologia e Inovação. A Reitora apresentou o projeto do
evento e solicitou aos Diretores que encaminhassem as informações aos Centros para o preparo do material.
A Reitora disse ainda que a UENF se apresenta como uma instituição inovadora. Item 4 da pauta:
Aniversário da UENF – A Reitora informou que a agenda para a comemoração do 32º aniversário da UENF
está sendo elaborada, e que os Diretores de Centro também façam a indicação de servidores a serem
homenageados na sessão Solene do CONSUNI, entendendo que pode ser mais de um servidor indicado.
Item 5 da pauta: 3 anos de PROAC – Apresentação Prof. Milton Kanashiro – O Prof. Milton apresentou o
resumo das ações desenvolvidas nos três anos de atuação da PROAC, informando que no momento não
tem nenhuma demanda reprimida dentro do acolhimento estudantil. A Reitora parabenizou o Prof. Milton e
realçou a importância do trabalho que está sendo realizado de forma efetiva na PROAC. A Reitora passou ao
item 7 da pauta: Assuntos Gerais antes do item 6, Apresentação da AgiUENF. A Reitora solicitou aos
Diretores do CBB, CCT e CCT e do Hospital Veterinário, a indicação de um membro para compor a
Comissão de Gestão e fiscalização de contrato de gases, e o membro indicado pela Reitoria é o Sr. Adriano
Julio Martins Pinto Berberon Nunes. O Sr. Cesar informou que os processos de compra de projetos de
pesquisa foram fechados com 198 itens e relacionou o andamento dos processos. O Sr. André falou sobre a
publicação da portaria sobre a política a ser adotada nas contas de e-mail, informando que de forma geral,
não está fazendo exclusão de contas, apenas a suspensão, e disse que vai precisar de apoio para regulação
das contas. A Reitora falou que a Diretoria de Comunicação tem total apoio da Reitoria para adotar as
medidas para trazer maior segurança e parabenizou o Sr.André pelo trabalho que está realizando. A Reitora
convidou os conselheiros a se encaminharem às instalações da AgiUENF. A Reunião foi encerrada às 16
horas e doze minutos.

Profª Rosana Rodrigues

Reitora

Márcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 30/06/2025,
às 14:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº
48.209, de 19 de setembro de 2022 e no art. 4º do Decreto nº 48.013, de 04 de abril de 2022.
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Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Reitora, em 01/07/2025, às 08:50,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022 e no art. 4º do Decreto nº 48.013, de 04 de abril de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 101276547 e
o código CRC 5ECCFC94.

Referência: Processo nº SEI-260002/004425/2025 SEI nº 101276547
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